



SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS

CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

CENTRE DE DÉTENTION DE MONTMEDY

Le : 07 décembre 2025

MERCI !



Suite à l'appel à la mobilisation de nos homologues syndicaux, que nous avons accepté avec le plus grand plaisir de rejoindre dans ce mouvement, nous tenons à remercier l'ensemble du personnel qui s'est mobilisé ce jour.

Cette forte participation démontre la cohésion qui unit chacun d'entre nous, rappelle que les agents de détention ne sont pas laissés pour compte et que leurs voix ont été entendues, malgré les difficultés que nous rencontrons au quotidien.

Nous remercions également nos camarades de l'UFAP-UNSA local pour leur invitation à participer à la visioconférence des négociations, ainsi que pour leur proposition de nous associer au prochain CSA en qualité d'experts.

SEULS, NOUS ALLONS VITE. ENSEMBLE, NOUS ALLONS LOIN !

Le Bureau Local **SPS-CEA**